

Entregan nuevos módulos para el trabajo de control policial en el sector de La Negra

ruta 5 NORTE. Instalaciones mejorarán condiciones operativas y con servicios básicos en ese estratégico punto de fiscalizaciones de Carabineros.

Carabineros de Antofagasta recibió cuatro módulos para el trabajo policial de sus funcionarios en el sector de La Negra, y donde la institución mejorará su labor en ese estratégico punto de controles.

De estos cuatro módulos, dos están acondicionados como oficinas, tanto administrativas como destinadas a comedor de los funcionarios, mien-

tras que los otros dos están habilitados con calabozos para detenidos y cuentan con baños en el mismo espacio, para mayor seguridad.

Estas mejoras para la institución "permitirán que los funcionarios policiales cuenten con una oficina amplia y acorde a las necesidades para el correcto desempeño de sus funciones. Hay espacio para el mobiliario necesario y para alber-

gar a una mayor dotación, la que podría ser destinada a operativos especiales en el lugar, además de contar con un espacio para el resguardo transitorio de las evidencias obtenidas en los procesos de fiscalización", comentaron desde la Zona Antofagasta de Carabineros.

Financiado por el Gobierno Regional, Ricardo Díaz, gobernador regional, dijo que

"este proyecto, mejora la calidad del trabajo de nuestros Carabineros, nos permite poder cuidar a aquellos que nos cuidan".

Karen Behrens, delegada regional presidencial agregó que "una de las grandes preocupaciones, y antiguo anhelo era poder mejorar las condiciones en la que nuestros carabineros y carabineras desarrollan labores de fiscalización



CARABINEROS CUENTA CON MEJORES INSTALACIONES EN LA NEGRA.

por años y años. El Gobierno Regional se dio a la tarea de dar el apoyo, no sólo financiero sino también en la elaboración y ejecución de este proyecto. Si

bien todavía no es definitivo, se está trabajando con el MOP para que la nueva concesión del tramo La Negra a Caldera tengamos un retén definitivo".